

Ressort: Entertainment

Felicitas Woll verbringt nur noch wenig Zeit im Bad

Berlin, 11.08.2014, 14:43 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Felicitas Woll verbringt seit der Geburt ihrer Tochter nur noch wenig Zeit im Bad. "In meinem Schrank liegen unzählige Glätteisen und Lockenstäbe, aber seit ich eine Tochter habe, verbringe ich nur noch ein paar Minuten im Bad. Gut ist, was praktisch ist: halblange Haare mit Strähnen. Meistens binde ich meine Haare zum Pferdeschwanz", verriet die 34-Jährige, die ihre Tochter im Februar 2006 zur Welt gebracht hatte, im Gespräch mit dem Magazin "Neon".

Als Teenagerin habe sie sich noch von einem Großteil ihrer Haare trennen wollen. "Ich wollte mir damals selbst gern einen Iro rasieren, habe mich aber dann nie getraut. Immerhin habe ich mit Farbe experimentiert: gelb, lila, grün."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-39195/felicitas-woll-verbringt-nur-noch-wenig-zeit-im-bad.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619